

・・・世界の民衆の連帯で東アジアに平和を！ 9条改憲を阻止しよう！・・・2019ZENKOin東京
7月27日(土) 28日(日) 日本教育会館・星陵会館



戦争ではなく子どもたちに教育を！ 栄養を！
フィリピンマニラ郊外にある貧困地域の子どもたちの就学前教育施設ABAKADA(アバカダ)は創立31年、日本AKAYとの連帯も30年となります。2000年2002年卒業生たちも先生となっています。貧困の連鎖を断ち切るABAKADAの教育は、人としてどう生きるかを教えています。昨年末には東アジア署名832筆を、そして今は、沖縄・辺野古新基地NO!の署名をスタッフ親たちが集めています。7月末到着予定です。3月8日世界女性デーには親子平和パレードを実施しました。↓



「非核の世界を実現しよう！ 命と自然を守るために！」

AKAY分科会のお知らせ

7月28日9時半～12時

星陵会館会議室

「国際連帯の力で貧困のない、一人一人が大切にされる平和な社会を！
フィリピン民衆とともに」
・・・安倍政権の戦争政策にストップを！
東アジアに平和を！・・・

- ① ポール・ガランさん報告
＜マパドカ(貧困と戦争に反対する市民連合) 平和音楽活動家・ABAKADA(マニラ郊外貧困地域の就学前教育施設)運営者＞
・フィリピンにおける反ドゥテルテ、NO!WAR! NO!NUKES!の地域からの親子平和運動
・日本の入管法改悪の中でフィリピンでの海外移住労働者の現状
 - ② 「韓国ツアーから見える東アジア連帯市民運動」
参加者より報告
 - ③ 2月7日ABAKADA健診報告 医療問題研究会
- ・アジアへの安倍政権・ドゥテルテ政権の戦争政策にストップをかける日比の市民運動を交流
・日本における移住労働者・家族の現状から2回の学習会を踏まえて、我々にできることを論議する予定です。

☆ 2020年2月8日(土)～11日(火)
マニラピースキャンプ方針検討します。

フィリピンAKAYプロジェクトをともに創る会
連絡先: kobukefam@jcom.zaq.ne.jp



辺野古ゲート前座り込みから
富田林で「辺野古埋め立の賛否を問う」市民投票へ

AKAYも沖縄県民投票連帯市民投票に取り組みました。・投票数・・・195票 ・反対票数・・・162票
昨年の9月11月今年の2月と辺野古県民大行動などにAKAYも参加する中で、平和は市民の手で創る市民自治の闘いに元気をもらい、沖縄の民意をフィリピンABAKADAに伝え、辺野古新基地NO!の署名要請をしました。

今年のZENKO2日目AKAY分科会で、沖縄・韓国の市民運動に学びながら、フィリピン、日本の市民の生活の場での子どもたちとともに創る平和の取り組みなどを交流したいと企画検討中です。

2019 ZENKOコンサート in東京



7月27日(土)
18時～20時
日本教育会館
一ツ橋ホール
ポール・ガランさんも熱唱します。

2018年7月ZENKOコンサートin 大阪より